



Eltern- und Abschiedsbrief

Liebe Eltern,

das Schuljahr 2023/24 geht nun zu Ende und ich möchte Ihnen in diesem Elternbrief einige Informationen zu unserem Schulleben und einen Ausblick auf das kommende Schuljahr 2024/25 geben.

Auch im kommenden Schuljahr können wir leider wieder keine Eingangsklassen bilden, da aufgrund der Siegener Schulpolitik der letzten Jahre an unserer Realschule in diesem Jahr zu wenig Anmeldungen vorlagen. Unsere Schule nimmt zwar auch im kommenden Jahr aufgrund des erfolgreichen Bürgerentscheides noch einmal am Anmeldeverfahren teil, jedoch ist eine ausreichende Anzahl von Anmeldungen zur Bildung von Eingangsklassen im darauffolgenden Schuljahr nicht zu erwarten. Über diese Entwicklung bin ich als Schulleiter sehr enttäuscht, zumal wir um den Erhalt unserer Realschule sehr gekämpft haben und sehr viel Bestätigung und Rückendeckung aus der Bevölkerung sowie aus Industrie und Wirtschaft erhalten haben. Die Realschule Auf der Morgenröthe, vormals Realschule am Hengsberg, hat immer eine pädagogisch sehr gute Arbeit auf hohem Niveau geleistet.



Als neue Lehrerin durften wir bereits im vergangenen Mai Frau Laura Kolb mit ihren Fächern Deutsch und Sport an unserer Realschule begrüßen. Wir freuen uns sehr, dass sie da ist und wünschen ihr an unserer Schule eine gute und erfolgreiche Arbeit.

Unsere langjährige Kollegin Frau Birgit Wagner tritt zum 01.08.2024 in ihren wohlverdienten Ruhestand. Wir bedanken uns sehr herzlich für ihre geleistete Arbeit und ihr vielseitiges Engagement in zahlreichen Bereichen außerhalb des Unterrichts als Verbindungslehrerin, im AG-Bereich, im Bemühen um den Erhalt unserer Realschule u.s.w.. Wir wünschen Frau

Wagner, dass sie ihren Ruhestand mit ihren zahlreichen Interessen genießen kann und vor allem Gesundheit.



Herr Andreas Ludwig wird zum neuen Schuljahr an eine andere Realschule versetzt. Auch ihm gilt unser Dank für seine geleistete Arbeit, insbesondere im Bereich Technik/Werken, aber auch darüber hinaus z.B. beim Erreichen der Auszeichnung „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“, sehr erfolgreichen Auszeichnungen bei Wettbewerben der Handwerkskammer Aachen mit unseren Schülerinnen und Schülern und darüber hinaus. Herrn Ludwig wünschen wir vor allem eine gute und baldige Genesung in seiner derzeitigen längerfristigen Erkrankung.

Frau Rastoder und Herr Singh kehren zum neuen Schuljahr aus der Elternzeit zurück.



Kurz vor Beginn der Sommerferien durften wir zwei tolle kulturelle Veranstaltungen erleben, zum einen das Sommerkonzert am 12.06.2024, bei dem unsere Bands unter Leitung von Herrn Kroczek toll musiziert haben und zum anderen das englische Theaterstück „Boy to girl“ unter der Leitung von Frau Fischbach am 27.06.2024. Es war wieder einmal sehr beeindruckend zu erleben, welche großartigen Talente in unseren Schülerinnen und Schülern stecken.

Auch in diesem Schuljahr begleitet ihre Kinder die neue Ausgabe unseres Schulplaners, den auch Sie als Eltern bitte für schriftliche Entschuldigungen, den Austausch von Informationen und die Kommunikation mit den Klassenleitungen und Fachlehrern:innen nutzen sollten.

Die beweglichen Ferientage im kommenden Schuljahr wurden wie folgt festgelegt: 03.03.2025 (Rosenmontag), 04.03.2025 (Faschingsdienstag), 29.05.2025 (Freitag nach Christi Himmelfahrt) und 19.06.2025 (Freitag nach Fronleichnam).

Abschließend möchte ich mich als Schulleiter der Realschule Auf der Morgenröthe von Ihnen, vor allem aber von Ihren Kindern, verabschieden. Zwölf Jahre lang habe ich die Realschule Auf der Morgenröthe (vormals Realschule am

Hengsberg) geleitet. Diese Jahre waren geprägt von vielen schönen gemeinsamen Erlebnissen mit unseren Schülerinnen und Schülern, einem tollen Lehrer(innen)kollegium, dessen Einsatz und Leidenschaft täglich spürbar war und auch Ihnen als Eltern. Besonders bedanken möchte ich mich bei allen Eltern und Erziehungsberechtigten, die sich in unserer Schule eingebracht und engagiert haben, sei es in der Schulpflegschaft, in der Klassenpflegschaft, im Förderverein oder bei Schulveranstaltungen etc.. Ohne Ihre aktive Mitarbeit wäre vieles nicht möglich gewesen. Neben einem fundierten Unterricht mit Niveau hat es unzählige außerunterrichtliche Aktivitäten und Projekte gegeben, die das Schulleben bereichert und den Kindern viel Spaß und Freude gemacht haben. Dafür möchte ich mich sehr herzlich bei meinen Kolleginnen und Kollegen bedanken.

Ein ganz besonderer Dank gilt meinem Stellvertreter, Herrn Realschulkonrektor Andreas Glöckner, mit dem ich in den vergangenen Jahren hervorragend und freundschaftlich zusammengearbeitet habe. Auch er wird voraussichtlich im kommenden Schuljahr die Schulleitung einer anderen Schule übernehmen. In den Jahren seiner Tätigkeit an unserer Realschule war Herr Glöckner vor allem für die Schülerinnen und Schüler in unermüdlicher Weise da und hat den Unterricht, die Vertretungen und alle außerunterrichtlichen Projekte und Unternehmungen professionell organisiert. Zudem verdanken wir ihm die Leitung und sehr viel Engagement im Bereich der Digitalisierung, der Administration und Betreuung der iPads, gerade auch in der Zeit der Pandemie, sodass auch der Unterricht im homeschooling sehr gut funktionieren konnte. Auch die Bläserklassen-Arbeit lag ihm sehr am Herzen, die er als Musiker an unserer Realschule begonnen und über mehrere Jahre durchgeführt hat.

Für seine neue Tätigkeit wünsche ich Herrn Glöckner viel Freude und Erfolg, ein gutes Gelingen und berufliche Erfüllung.



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, die Schulleitung unserer Realschule Auf der Morgenröthe ist für die nächsten Jahre organisiert und gewährleistet. Herr Realschulrektor Uwe Rinsdorf, Schulleiter der Realschule in Wilnsdorf, ist von der Bezirksregierung Arnsberg in Teilabordnung mit der Leitung unserer Realschule beauftragt worden. Unterstützt wird er von unseren Kolleginnen Frau Nicole Mudersbach und Frau Heike Bergeder-Schmidt sowie unseres Kollegen Herrn Sven Michler. Ihnen danke ich in besonderer Weise, dass sie zukünftig Aufgaben der Schulleitung übernehmen.

Ich habe die Realschule Auf der Morgenröthe sehr gerne geleitet, nehme viele schöne Erfahrungen und Erinnerungen mit, bedanke mich noch einmal von Herzen für alle guten Begegnungen und ihr Vertrauen und freue mich nun auf die Tätigkeit als Schulleiter an der neuen Schule.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern schöne und erholsame Sommerferien und danach einen guten Start in das neue Schuljahr 2024/25.

Mit besten Wünschen und herzlichen Grüßen



Holger Engelbert (Schulleiter)

